

InterRisk lebt soziale Verantwortung beim Social Active Day

Wie bereits in den Jahren zuvor engagierten sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der zur Vienna Insurance Group gehörenden InterRisk Versicherungen auch im zurückliegenden Jahr an der konzernweiten Initiative „Social Active Day“. Insgesamt 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tauschten auch in 2014 wieder für einen Tag Büro und Schreibtisch gegen Arbeitsgeräte und Werkzeuge, um eine sozial Einrichtung tatkräftig zu unterstützen. Ziel der Aktion der InterRisk waren diesmal das Bethanien Kinder- und Jugenddorf in Eltville- Erbach im Rheingau sowie eine Außenwohngruppe dieser Einrichtung in Oestrich-Winkel.

Wie bereits in den Jahren zuvor engagierten sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der zur Vienna Insurance Group gehörenden InterRisk Versicherungen auch im zurückliegenden Jahr an der konzernweiten Initiative „Social Active Day“.

Insgesamt 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tauschten auch in 2014 wieder für einen Tag Büro und Schreibtisch gegen Arbeitsgeräte und Werkzeuge, um eine sozial Einrichtung tatkräftig zu unterstützen.

Ziel der Aktion der InterRisk waren diesmal das Bethanien Kinder- und Jugenddorf in Eltville- Erbach im Rheingau sowie eine Außenwohngruppe dieser Einrichtung in Oestrich-Winkel.

Im Bethanien Kinderdorf Eltville-Erbach haben rund 70 Kinder und Jugendliche verschiedener Altersklassen, die aus unterschiedlichen Gründen nicht mehr bei ihren Eltern leben können, in insgesamt acht Kinderdorffamilien und -gruppen ein neues Zuhause gefunden.

Während die eine Gruppe der InterRisk-MitarbeiterInnen gemeinsam mit den Bewohnern des Kinderdorfes an den Spielgeräten im Außenbereich der Anlage umfangreiche Renovierungsarbeiten vornahm, hatte die andere bereits Tage zuvor in Oestrich-Winkel eine zur Außenwohngruppe gehörende verwilderte Gartenanlage in neue Blumen- und Gemüsebeete verwandelt und den auf dem Gelände gelagerten Unrat entsorgt.

Am Ende beider Aktionstage sorgte jeweils ein gemeinsames Grillfest für den passenden Ausklang eines langen, arbeitsreichen Tages – die Familien, Kinder und Jugendlichen hatten dabei jede Menge Spaß und feierten gemeinsam mit den InterRisk-MitarbeiterInnen den „Social Active Day 2014“.

Abgerundet wurde das soziale Engagement der InterRisk Versicherungen in Wiesbaden beim Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville durch eine Geldspende des Unternehmens in Höhe von 500,- EUR.

Auch in 2015 wird die InterRisk das Engagement im Rahmen des „social Active Day“ fortsetzen und dabei wie in den Jahren zuvor auf große Unterstützung ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zählen können.

Pressekontakt:

Wolfgang Bussmann

Telefon: 0611 / 2787 - 270

Fax: 0611 / 2787 499 - 270

E-Mail: wolfgang.bussmann@interrisk.de

Unternehmen:

InterRisk Lebensversicherungs-AG
Vienna Insurance Group
Carl-Bosch-Straße 5
65203 Wiesbaden

Internet: www.interrisk.de

Über die InterRisk

Die InterRisk gehört zur Vienna Insurance Group. Die börsennotierte Vienna Insurance Group (VIG) mit Sitz in Wien ist eine der führenden Versicherungsgruppen in CEE. Die Vienna Insurance Group (VIG) ist der führende Versicherungsspezialist in Österreich sowie Zentral- und Osteuropa. Rund 50 Gesellschaften in 25 Ländern bilden einen Konzern mit langer Tradition, starken Marken und hoher Kundennähe. Die VIG baut auf 190 Jahre Erfahrung im Versicherungsgeschäft. Mit rund 23.000 MitarbeiterInnen ist die Vienna Insurance Group klarer Marktführer in ihren Kernmärkten und damit hervorragend positioniert, die langfristigen Wachstumschancen einer Region mit 180 Millionen Menschen zu nutzen. Die börsennotierte Vienna Insurance Group ist das bestgeratete Unternehmen des Leitindex ATX der Wiener Börse; die Aktie notiert auch an der Prager Börse.

Die Angebotspalette der InterRisk umfasst Lebens-, Unfall-, Sach- und Haftpflichtversicherungen (ohne Kfz) für Privat- und Gewerbekunden. 110 Mitarbeiter betreuen ein Beitragsvolumen von 165 Mio. €. Als reiner Maklerversicherer arbeitet die InterRisk derzeit mit rund 10.000 Vertriebspartnern zusammen.

